
f

CJ. ■
dimsoão

Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Cabo Frio l

\

Em 8 de Outubro de 1998Indicação NQ 0122/98

SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL A VOLTA DO ÔNIBUS, LINHA 
BAISO DE FERRO-CéLULA MATER, NO BAIRRO GUARANI, PASSANDO PELA 
AVENIDA AMÉRICA CENTRAL.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à 
na forma regimental, o envio de expediente ao 
Prefeito Municipal, solicitando a volta do ônibus, 
de Ferro-Célula Mater, no Bairro Guarani, passando pela 
América Central.

Douta Mesa, 
ExmO Senhor 
linha Baião 

Avenida

SALA DAS SESSÕES, 8 de Outubro de 1998.fl
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AutorVereador

JUSTIFICATIVA

A retirada do ônibus, linha Baião de Ferro, foi desastrosa 
para todos os moradores do Bairro Guarani e a troca pelo ônibus 
que faz a linha Jacaré-Fórum foi pior ainda, pois o ônibus 
denominado Baião de Ferro saia do Fórum, passava pelo Bairro 
Guarani, pela Rua Adolpho Beranger Júnior, entrava na Rua 
Fagundes Vareila, ia pela Avenida Bispo Almir dos Santos, 
entrava na Rua Visconde de Cairú, passava pela Rua Henrique 
Dias, entrava pela Rua Luiz Lindemberg e saia na Avenida América 
Central, de volta ao Centro da Cidade.

Já o ônibus da linha Jacaré entra na Rua Luiz Lindemberg, 
depois na Rua Conspiração, vai só até a Avenida Bispo Almir dos 
Santos, saindo na Avenida América Central, em direção ao Centro 
da Cidade.

Quem mora perto da Rua Adolplho Beranger Júnior ou no Bairro 
Célula Mater, este ônibus fica contra-mão, pois terá que andar a 
pé por um longo trecho.
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